

きらきら

納涼祭

8月18日、原通自治会様と合同の納涼祭が行われました。

ブナの里10周年である記念の年、自治会様のご厚意で職員の出番を多く作っていただきました。

今年は前日から涼しく、夜は少し肌寒く感じるほどでしたが、人が集まれば賑やかになり、寒さも忘れ楽しみました。



メイドイン原通の雷鳥。
民謡流しの中心になります



開始前の風景。
涼しくて良いお天気～！



朱鷺の羽根のような夕焼けが、
妙高山の上空に広がりました。



太鼓の演奏です。体の芯まで響くようでした。小さな男の子も頑張っていましたよ～！



少し涼しいけど…。
かき氷食べましょ



今年から始めました、冷やしパンです！わたあめも一緒にどうぞ～！



職員も一緒に楽しみました。



良い笑顔！



カラオケ大会！
ブナの里職員、
頑張りました！



スーパー ボールすくいは、
お子さんに人気でした。

「風の子フェスティバル」開催のお知らせ

毎年恒例の原通地区文化祭「風の子フェスティバル」の季節になりました。下記の日程で開催いたしますので、ご家族様もぜひご参加ください。(参加される場合は、参加人数をお知らせください。) 来月号のきらきらにて詳細をお知らせします。

開催日：平成 30 年 10 月 21 日 (日)

場 所：山なんてん 前庭 および 講堂

内 容：屋台村・餅つき・発表会・展示会など

朱鷺の会様



8月23日、朱鷺の会の皆様が慰間に来られ、合計13曲の歌と踊りをご披露いただきました。

中でも、会場がわあっとなった「安芸節」。声を出して喜ばれる方もいらっしゃいました。「赤城の子守り唄」ではおんぶされた幼子のお人形に思わず手が伸び、かわいいね～と覗きこまれる姿も。作業着に鍬を持って登場の「麦畠」はデュエットで楽しませてくださいました。最後は「北国の春」の大合唱で幕を閉じました。

今回もご利用者様の活き活きとした笑顔と笑い声に会場が包まれました。



おやつバイキング

心躍る素敵なネーミングの恒例行事♪

ご利用者様に選ぶ楽しみを味わっていただきます。

ケーキやムース、お煎餅等をご用意しました。ご利用者様は「ひとつでいいわね。」と遠慮される方も多かったのですが、一口食べると「美味しいね～」と笑顔に。甘いものが苦手そうな男性の方々も、お勧めするとおかわりをされましたよ。

嚥んだり飲み込んだりすることが難しい方には、なめらかなムースを提供しました。
次回が待ち遠しいですね～！



人事異動のお知らせ

【うめ・どんぐり】

丸山 洋志 (いちょう・あけびから異動)

【ショートステイ】

竹田 有希 (うめ・どんぐりから異動)

9月の予定

敬老会

健康診断



8月の予定

相談：0件
苦情：0件

気がかりなことがございましたらお気軽に
お問い合わせください

苦情・相談窓口
相川・宮下
☎0255-81-3232 (代)

《編集後記》

夏の暑さも落ち着き、朝晩は秋らしい気候になりました。

さて、先日ニュースではうれしい話題が。今年は美味しい秋刀魚が期待できるそうな…気候に左右される食材や作物ですが、その時々の自然の恵みに感謝して美味しいいただきたいものですね。

広報担当：霜鳥・永井

※ 紙面の写真およびご利用者様名についてはご本人様およびご家族様の承諾を得て掲載しております。※

デイサービスだより

8月、フラダンスプランティア「妙高フラサークル・アロハ」の皆様が来園されました。

腕・脚・腰と体全体で言葉を表現した、ハワイ伝統の踊りフラの優雅な踊りで楽しめていただきました。

また、上越民謡研究会の皆様からは三味線・尺八の演奏に合わせて民謡を披露していただきました。皆様がご存知の曲の時には歌詞を口ずさみ楽しめました。

両日ともに有意義な時間をありがとうございました。



9月の予定

敬老会

8月の苦情・相談

相談：0件
苦情：1件

ショートステイだより

6月にご利用者様と一緒に植えた、ひまわりや朝顔、ひょうたんやスイートピー。ですが…連日の猛暑と水不足で半分が枯れてしまいました。

その後、暑さに強い植物やハーブを植え、元気に成長しています。また、流行りのパクチーのにおいて、「くさい！カメムシのにおいするわ」「こんなのが食べるんかね」と驚かれた様子。

ベランダは日陰で涼しいせいか、たまに蛇が遊びに来ます。毎日びくびくしながらの水やりですが、もう少しの間、花を楽しんでいただくため、勇気を振り絞ってお世話に励もうと思います！！

9月の予定

敬老会

8月の苦情・相談

相談：0件
苦情：0件

